Kreuzbund Mitgliederversammlung gut besucht

Der Vorstand des Kreuzbund Stadtverbandes Bingen hatte zu seiner diesjährigen Mitgliederversammlung ins Caritashaus Bingen eingeladen. Traditionell fand diese Veranstaltung auch in diesem Jahr an Aschermittwoch statt. Dem offiziellen Teil schloss sich ein Heringsessen an. Knapp 50 Weggefährtinnen und Weggefährten aus den sieben Gruppen und des Angehörigengesprächskreises der Selbsthilfe- und Helfergemeinschaft des Kreuzbundes in Bingen stellten einen schönen Rahmen für diese Veranstaltung.







Die umfangreiche Tagesordnung mit den üblichen Regularien wurde zügig abgearbeitet. Vorsitzender Wolfgang Weber stellte seinen Tätigkeitsbericht vor. Geschäftsführer Hartmut Zielke berichtete von seiner Arbeit im vergangenen Jahr und stelle den Kassenbericht vor. Erstmals mit einer Finanzsoftware erstellt, konnte er übersichtlich detaillierte Zahlen zu unterschiedlichen Kategorien vorstellen. Die Kassenprüfer bescheinigten eine ordnungsgemäße und nicht zu beanstandende Kassenführung. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

Im Verlauf der Veranstaltung wurden die Anwesenden über den Planungsstand für das 40-jährige Jubiläum des Kreuzbundes Bingen informiert. Die Veranstaltung findet am 21.07.2018, ab 14.00 Uhr, zusammen mit den gleichalten Kreuzbundgruppen aus Mainz unter der Schirmherrschaft der rheinland-pfälzischen Sozialministerin Sabine Bätzing- Lichtenthäler und des Binger Oberbürgermeisters Thomas Feser im Binger Kulturzentrum statt. Nach einer besinnlichen Einstimmung und Grußworten wartet bei Kaffee und Kuchen ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm mit vielen Überraschungen auf die Teilnehmenden.

Die harmonisch verlaufende Mitgliederversammlung endete mit dem Heringsessen. Es wurde auch Hausmacher Wurst vorgehalten, so dass niemand mit leerem Magen nach Hause gehen musste.

Bericht und Bilder: Hartmut Zielke